

Kinder lernen im Golfclub

Obernkirchen. 20 Jungen und Mädchen haben an einem Ferienangebot des Golfclubs Schaumburg teilgenommen. Die Teilnehmer wurden in zwei Gruppen aufgeteilt und übten zunächst Abschlüge, bevor das Erlernte auf den verschiedenen Bahnen ausprobiert wurde. Zwischendurch legte man bei Obst und Fruchtsäften eine Erholungspause ein. Frisch gestärkt wurde danach weiter geübt. Schnell wurde deutlich, dass auch dieser Sport an frischer Luft schon in jungen Jahren Spaß bereiten kann. Wer möchte, kann weitermachen: Für den 8. August ist ein Schnuppertag angesetzt. Der Golfclub bietet Kindern und Jugendlichen darüber hinaus ein kostenloses Training an, donnerstags für die „Großen“ ab zwölf Jahren, sonntags für die Jüngeren. Nähere Auskünfte unter (0 57 24) 46 70 oder unter www.golfclub-schaumburg.de. sig